

Confirman realización de Copa del Caribe de béisbol en Bahamas

Image not found or type unknown



Béisbol

La Habana, 21 sep (ACN) La sexta edición de la Copa del Caribe se realizará en Bahamas del 23 al 28 de octubre venideros, informaron en conferencia de prensa miembros del comité organizador y de la Asociación de Béisbol de Bahamas (BBA).

Auspiciado por la Confederación de Béisbol del Caribe (COCABE) el torneo contará con equipos representativos de Cuba, República Dominicana, Curazao, Islas Vírgenes de los Estados Unidos, Saint Maarten y el país anfitrión y los partidos se disputarán en Estadio Nacional Andre Rodgers.

El director ejecutivo del comité organizador, Theodore Sweeting, resaltó el gran apoyo que han tenido de las países participantes y agradeció a la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol por reconocer a Bahamas como el principal destino en el Caribe para el béisbol.

Además reconoció sentirse muy emocionado por contar en la Copa con equipos provenientes de Cuba y República Dominicana, países que tienen muchos seguidores en este deporte.

El presidente de la BBA, Samuel Rodgers, declaró sentirse confiado por el éxito del evento y el Ministro de Estado de Medio Ambiente, Zane Lightbourne, dijo que el gobierno está encantado de apoyar esa competencia regional.

En la pasada versión del 2023 Cuba se impuso 3-1 a Curazao en la final y rompió una racha de ocho años sin ganar un título en un evento de selecciones múltiples de béisbol.

Según trascendió, la COPABE anunció que la Copa del Caribe del 2025 será clasificatoria para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Santo Domingo 2026.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/365669-confirman-realizacion-de-copa-del-caribe-de-beisbol-en-bahamas>



Radio Habana Cuba